

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Nelson Portillo

• **Aumenta interés por teatro**

Gracias al patrocinio de la empresa privada, la actividad teatral ha venido experimentando un sensible aumento, afirma el Sr. Nelson Portillo, Director de Hamlet, que interviene en la temporada REX.

• **Ayudan a Pancho Lara**

Ayuda socio-económica brindaron ayer al insigne compositor salvadoreño, Pancho Lara, los Padres de Familia del Colegio San Francisco y sus alumnos, en un gesto de buenos salvadoreños. (Inf. Pág. 29).

• **Nuevos casos de secuestros**

El FMLN-FDR ha continuado con la ola de plagios en varios lugares de la república, según informan voceros del Comité de Prensa de la Fuerza Armada. (Inf. Pág. 25).

• **98 lisiados rumbo a Cuba**

A bordo de un avión fletado por el CICR, partieron rumbo a Cuba, los 98 lisiados del FDR/FMLN que recibirán atención en Noruega, Suecia y Alemania Oriental. (Inf. Pág. 2).

• **Día del Representante Mercantil**

Conmemorando el primero de julio el "Día Nacional del Representante Mercantil Salvadoreño", la licenciada Ana Dolores de Pliegos, dictará una conferencia sobre la situación económica actual del país. El evento se llevará a cabo a partir de las 6:00 p.m. en su propio local, ubicado en Urbanización La Esperanza, Avenida Isidro Menéndez, de esta capital. El Presidente de dicha sociedad, Sr. Humberto Menjívar, invita a todos los socios y no socios para que participen en esta actividad para conmemorar dicha celebración.

• **Reunión del CCE con partidos**

Sobre los avances del Proyecto de elaboración del Registro Electoral, informará este día los partidos políticos el Consejo Central de Elecciones CCE. Así lo dio a conocer ayer el presidente de dicho Instituto Colegiado, Dr. Mario Samayoa (Inf. Pág. 23).

• **"Abogado del Año"**

El Dr. Rafael Ignacio Funes, ha sido nominado por la Asociación de Abogados de El Salvador como el "Abogado del Año". Este día le entregarán el galardón. Así lo dio a conocer ayer el Dr. José Arquímides Giralt Guandique, presidente de dicha Gremial (Inf. Pág. 3).

• **Promueven participación atletas**

La Lic. Julia del Carmen Mena, del Comité Nacional de Olimpiadas Especiales, promueve la participación internacional de los atletas especiales salvadoreños.

• **Etapas de privatización**

Se hacen esfuerzos para entrar a una etapa de privatización de todas las empresas y activos que actualmente están en poder del Estado, anuncia el ministro Economía, Ing. José Ricardo Perdomo. (Inf. Pág. 3).

• **Tránsito informa de prohibición**

Todos los vehículos automotores del país deben portar solamente las placas y el número autorizado por el Departamento General de Tránsito, de lo contrario la Policía Nacional Impondrá severas sanciones. (Inf. Pág. 2).



Humberto Menjívar



Lic. Julia del C. Mena

Editoriales

• **En serio peligro derecho de propiedad**

El derecho de la propiedad sobre las tierras urbanas, se encuentra seriamente amenazado, en vista de los abusos de quienes las invaden para formar asentamientos irregulares. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Denuncian perjuicios de mosca en una isla**

(Sábado 30 de junio de 1962). Peligro para el país denuncian por la propagación de la Mosca del Mediterráneo, que actualmente está haciendo estragos en la Isla Meanguera, del Golfo de Fonseca. Residentes del lugar señalan, que urge la pronta intervención de las autoridades para evitar mayores consecuencias.

Indice

Nacionales/ 2-3	Platillos/ 27	Deportes/ 46-47
Internacionales/ 4-5	Cartas a María/ 32	Cómicos/ 48-50
Editoriales/ 6-7	Indicador/ 13	Clasificados/ 51-64
Sociales/ 8-34	Agrícola/ 38-42	Cines/ 64-71
La Cámara/ 27	Horóscopo/ 44	Tips de César Temes/ 70

A países socialistas y Cuba van los lisiados

En hospitales de Cuba, Suecia, Noruega y Alemania Oriental, serán atendidos los 98 lisiados del FMLN que salieron amparados por el Comité Internacional de la Cruz Roja.

Según se supo ayer, los noventa y ocho combatientes del FDR/FMLN que abandonaron el territorio salvadoreño anteayer, a bordo de un avión de LACSA, fletado por el CICR, realizó una escala técnica y de reabastecimiento en la ciudad de Chetumal, Estado de Quintana Roo, México, antes de proseguir rumbo a La Habana, Cuba.

Algunos de los lisiados, se dijo, serán hospitalizados en la capital cubana y los demás viajarán de ahí a centros asistenciales de Alemania Oriental, Suecia y Noruega, principalmente.

El arzobispado salvadoreño reconoció como humanitario el gesto del Gobierno al permitir la salida de los lesionados, dando además algunas otras facilidades.

Mientras los voceros del FDR/FMLN, adoptando actitudes negativas y hasta altaneras, declararon a medios que se trata de "una conquista reivindicativa del FMLN".

En su homilía dominical, el Arzobispo, Mons. Arturo Rivera y Damas, puntualizó, que la salida de los lisiados de las zonas en que se encontraban al norte Chaltenango, Morazán y varios lugares de Usulután, se había logrado después de una prolongada negociación con los grupos del FDR/FMLN.

Esta, dijo el prelado, tuvo una duración

—Pasa a la página 33—

Prevención sobre las placas de automotores

Todos los vehículos automotores del país, deben portar solamente las placas y el número autorizado por el Departamento General de Tránsito.

La Policía Nacional, al informar lo anterior a través de dicho Departamento, señala que el recordatorio se hace, en vista de que se han detectado numerosos vehículos que circulan con placa salvadoreña y con otra placa extranjera en la parte delantera o trasera del vehículo.

Esta medida, afirma, tiende a confundir a las autoridades y da lugar a sospechas sobre la irregularidad en la identificación del vehículo.

Asimismo, agrega la fuente, se les advierte a los motoristas del servicio público de todo el país, que sus respectivas unidades deben circular con el parabris-

sas limpio; no deben tener colocados rótulos ni calcomanías que no sean la de revisión del vehículo que extiende el Departamento General de Tránsito.

Señala que entre las disposiciones contempladas en el artículo 144 del Reglamento General de Tránsito, se establece la prohibición de que circulen vehículos con una sola placa, o llevarlas sin el respectivo marchamo. Asimismo se prohíbe portar placas con los números no legibles y además, no deben llevar números falsificados, que vayan colocadas en lugar que no es el reglamentario o que le pertenecen a otro vehículo.

Tránsito reitera que queda prohibido portar dos placas en la parte delantera o trasera del vehículo. Algunos conducto-

—Pasa a la página 33—

Fiscalía acusará a los huelguistas del ISSS

Denuncia formal contra los sindicalistas dirigentes de la huelga del Seguro Social, presentó ayer a la Fiscalía General de la República el director del ISSS, Dr. Jorge Bustamante.

Al mismo tiempo, los "piqueteros" se tomaron las instalaciones administrativas del Seguro Social, provocando a los agentes de la Policía Nacional que custodian los bienes del ISSS, a tal grado que hubo forcejeo con los agentes, cuando éstos intentaron detener a los activistas.

Gracias al temple y al profesionalismo de los agentes, quienes no se dejaron llevar por las provocaciones de los huelguistas, no hubo desgracias que lamentar, dijeron luego las autoridades superiores.

Luego de la toma de las instalaciones, los sindicalistas procedieron a realizar

una Asamblea General, para plantear la situación en que se encuentran y "para retar a un debate público al director del ISSS, Dr. Bustamante y al Ministro de Trabajo, Dr. Miguel Alejandro Gallejos".

Denuncia ante Fiscal

Por su parte, el Fiscal General de la República informó a los medios de información del país, que se han iniciado las diligencias contra los huelguistas del ISSS, quienes han violado el artículo 493 del Código Penal, al abandonar en actitud colectiva sus funciones de empleados públicos.

Señaló que ellos pertenecen a una insti-

—Pasa a la página 33—



RECONOCIMIENTO. La Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), y la Fundación Empresarial para el Desarrollo Educativo (FEPADE), entregaron sendos reconocimientos al señor Robin Gómez, funcionario de AID. El homenajeado (al centro), acompañado del Ing. Gustavo Cartagena, Dr. Abraham Rodríguez, Sr. Gregory F. Huger, Sr. Ricardo Hill, Sr. Salvador Simán, Lic. Juan Vicente Maldonado, Ing. Antonio Cabañas, Lic. Guillermo Alfaro Castillo y Sr. José Alfredo Dutriz.